

ANA NASSIV MALKA – JE CHOISIS LE ROI



L'ACCEPTATION CONCRÈTE ET SINCÈRE DE LA ROYAUTÉ

Au sein du peuple juif croyant dans la venue du Machia'h avec impatience, j'attends sa venue, chaque jour.

Parmi tous les Anash 'Hassidei 'Habad, qui empruntent les voies de nos maîtres les Nessiim 'Habad, et parmi ceux qui sont attachés au Rabbi Nassi Doreinou, ceux qui étudient ses enseignements et les mettent en pratique, et qui accomplissent la mission qu'il leur a attribuée,

Nous voici, ensemble, comme un seul homme avec un seul et même cœur, avec une foi inébranlable dans le fondement selon lequel chacune des paroles du Rabbi ayant trait à la délivrance véritable et complète dans notre génération finiront par s'accomplir.

Nous voici, ensemble, comme un seul homme avec un seul et même cœur, nous croyons, savons et voyons que le Rabbi Nassi Doreinou nous accompagne dans tous nos accomplissements encore aujourd'hui, et qu'il nous mène concrètement vers la délivrance véritable et complète.

Nous voici, ensemble, comme un seul homme avec un seul et même cœur, une seule et même volonté, un seul et même cri, du plus profond de notre cœur : Ad Matay !

Nous n'acceptons pas la situation actuelle. Nous voulons voir le Rabbi, littéralement, avec nos yeux de chair, dans notre monde matériel, et qu'il puisse nous guider ainsi que le peuple juif tout entier et le monde dans son ensemble. Qu'il puisse construire le Saint Temple en son lieu, rassembler les exilés d'Israël et transformer la face du monde afin qu'il serve D.ieu.

Les paroles du Rabbi, prononcées le 2 Nissan 5748 sont bien connues : « Il est nécessaire que le peuple agisse, en proclamant Ye'hi Hamelekh ; et le sens de cette proclamation est que le temps où « ceux qui résident sous terre se réveilleront et chanteront » est déjà arrivé – mon beau père le Rabbi, et David le Roi Machia'h se réveilleront et chanteront ». Dans la suite de la si'ha, le Rabbi dit que cette proclamation correspond « au contenu et au sens du couronnement... et par cette proclamation nous déclenchons la venue du Machia'h ».

Nous voici, ensemble, comme un seul homme avec un seul et même coeur, nous acceptons sa royauté et proclamons Ye'hi Hamelekh, et nous exprimons à travers cela notre dévouement pour lui, de faire ce qu'il nous demandera, d'accomplir ses directives, avec une abnégation totale, sans prêter attention à notre amour propre rationnel et émotionnel. Nous nous engageons à accomplir la mission pour laquelle il nous a mandatés afin d'amener la délivrance véritable et complète, à étudier la Torah, y compris l'étude quotidienne du Rambam, à accomplir les mitsvot avec hidour, les 10 Mivtsaïm et tout ce qui a trait au renforcement et à la diffusion de la Torah et du Judaïsme, et nous nous associons à l'initiative d'accomplissement de 120 millions de mitsvot, à intensifier la diffusion des sources de la 'Hassidout, en particulier les sujets propices à notre temps : l'étude des sujets ayant trait à la délivrance et au Machia'h¹, la diffusion de la prophétie selon laquelle le Machia'h arrive², et la préparation de chaque juif à la venue du Machia'h, en expliquant à chacun la notion et le rôle du Machia'h³.

Les saintes paroles prononcées par le Rabbi le jour de Pourim 5747 nous sont connues : « il faut diffuser avec vigueur, jusqu'à ce que chacun et chacune parmi le peuple d'Israël sache qu'une seule action peut être salvatrice pour le monde entier, comme le Rambam le tranche en inscrivant dans son recueil de lois, qu'une seule action peut faire pencher la balance du monde du bon côté. »

Nous prions à D.ieu, que ce cri, cet engagement et cette proclamation produiront leurs effets, « que D.ieu donne la puissance à son Roi et qu'il exalte la gloire de son Machia'h, et la royauté appartiendra à l'Éternel ». Et immédiatement, que nos yeux puissent voir le Roi dans sa splendeur, et que nous puissions mériter de voir le Rabbi, et il nous délivrera — Vehou Yigalenou !

יחי אדונינו מורינו ורבינו מלך המשיח ועד